

Las Cuevas de los Covarrones son una de las paradas de la ruta que va desde Graena hasta la Cueva de la Tía Micaela. Ahora mismo lo único que se puede hacer en esa parada es mirar las cuevas desde fuera, por eso mi proyecto se basa en poder conseguir una vista de interior a exterior y hacer que esta sea una de las paradas más interesantes de la ruta.

Para conseguir mi objetivo he estudiado las cuevas para así elegir las más interesantes a mi parecer. Tras este estudio elegí cuatro cuevas ya existentes, una del primer nivel, que es la entrada, y tres del nivel superior.

Mi proyecto se basa en una escalera que permite subir por el interior de la montaña hasta la cima, donde está situado un pequeño mirador. La escalera es un tanto peculiar, ya que no está construida, si no tallada en la propia piedra de la montaña lo que permite darle formas interesantes. Y para que no esté totalmente a oscura hay cubos de luz distribuidos a lo largo de su recorrido.

Para que no sea una escalera eterna, ya que sube 17 metros, he ubicado plantas cada ciertos metros. En las cuevas del segundo nivel, que han sido ampliadas y unidas, hay una doble altura y las cuevas que ya existían se han acondicionado como miradores. Además en esas el techo está excavado en forma de bóveda para que parezca lo más natural posible y no se derrumbe.

Por último antes de llegar al mirador hay una planta que cuenta con un lucernario al final de la inclinación del techo que permite que entre la luz y la zona esté iluminada.